

## Kleines Betriebsjubiläum bei Malerfachbetrieb Weisbrod Seit 10 Jahren „zuverlässiger Problemlöser“



Geschäftsinhaber Frank Weisbrod (l.) ist froh mit Ulrich Helbig einen zuverlässigen Mitarbeiter auszeichnen zu dürfen  
Foto: khp

(chs). Ulrich Helbig ist seit 10 Jahren beim Wieslocher Malerfachbetrieb Weisbrod beschäftigt. Grund genug für Malermeister Frank Weisbrod seinem Mitarbeiter eine Urkunde zu überreichen. „Er ist bei den Kunden ebenso geschätzt wie bei seinen Kollegen. Helbig gilt auch als Problemlö-

ser am Einsatzort“, so Weisbrod. Seinem Mitarbeiter zollt er Zuverlässigkeit, Eigenverantwortlichkeit, Fachkompetenz, Erfahrung und einen besonders guten Draht zur Kundschaft. Frank Weisbrod hofft Herrn Helbig auch zum 20-jährigen Betriebsjubiläum gratulieren zu dürfen.

## Sporternährung Schaaf öffnet Ladengeschäft Passende Nahrungsergänzungsmittel



Großer Andrang herrschte bereits am Eröffnungstag von Benjamin Schaafs Ladengeschäft, zu dem auch Vermieter Alex Wolf und Wirtschaftsförderin Cornelia Schneider gartulierten  
Foto: khp

(stadt). In der vergangenen Woche eröffnete Benjamin Schaaf sein Geschäft für Sporternährung in der Blumenstraße 1 in Wiesloch. Zu diesem Ereignis konnte die Wirtschaftsförderin der Stadt Wiesloch, Cornelia Schneider, die besten Grüße überbringen. Besonders freute sie sich, dass mit der Eröffnung in der Innenstadt, ein Leerstand geschlossen und ein neues Angebot im Einzelhandel den Produkt-Mix erweitert. Egal ob Muskelaufbau, fit sein für das

persönliche Ausdauertrainings oder wenn der Fokus auf einer bewussten Ernährung liegt, die Auswahl an individuellen Produkten ist groß, der Service herzlich und freundlich. Auch im dazugehörigen Onlineshop findet man eine ansprechende Auswahl.

### Kontakt:

Sporternährung Schaaf, Blumenstr. 1, ist von Montag bis Freitag von 10 bis 18 Uhr geöffnet, samstags von 10 bis 16 Uhr.



**Hilfe für Helfende**  
Tagung befasst sich mit der Vereinbarkeit von Beruf und Angehörigenpflege



Plattformen für den Austausch: Tagungen des Forums Vereinbarkeit  
Foto: MMW GmbH

Unter dem Motto „Nicht vergessen!“ veranstaltet das Forum „Vereinbarkeit von Beruf und Familie“ der Metropolregion Rhein-Neckar am 16. Mai eine Tagung zum Thema Demenz im Heinrich-Fesch-Haus in Ludwigshafen (8 bis 14 Uhr). Experten aus Wirtschaft und Wissenschaft erörtern die Frage, wie sich Beruf und Betreuung von Angehörigen mit Demenzerkrankungen leichter vereinbaren lassen. Aufgezeigt werden u.a. Wege aus der Pflegekrise sowie Hilfsangebote für Beschäftigte aus Arbeitgeberblick. Zur Teilnahme eingeladen sind Personalverantwortliche, Führungskräfte, Multiplikatoren und an

Thema Interessierte. Der Kostenbeitrag beträgt 36 Euro (inkl. Mittagsessen). Die Anmeldung ist bis 4. Mai im Internet möglich. In Deutschland sind nach Angabe der Alzheimer-Gesellschaft etwa 1,8 Millionen Menschen von einer Demenzerkrankung betroffen. Von den bundesweit rund 2,8 Millionen Menschen mit anerkanntem Pflegegrad werden 78 Prozent durch Angehörige betreut; knapp die Hälfte dieser Gruppe ist berufstätig – in der Rhein-Neckar-Region geschätzt 64.000 pflegende Arbeitnehmer. Mehr Infos zum Programm und Anmeldung unter:

[www.rn.com/nicht-vergessen](http://www.rn.com/nicht-vergessen)

## Reinigungsaktion beim car-wash-center Walldorf „Wer hat die größte Dreckschleife?“



cwc-Inhaber Rainer Langlotz überreichte dem Sieger Stefan Salvador 12 Gutscheine zum Reinigen seines Autos für die textile Waschstraße  
Foto: cwc

(chs). Genau unter diesem Motto konnten sich die Hörer und Hörerinnen von Radion Regenbogen 2 an einer Aktion beteiligen, bei der ihr Auto gründlichst gereinigt wurde. Als Partner wurde das car-wash-center aus Walldorf auserwählt, welches mit seinem Team das Siegerauto von Stefan Salvador frühlingssfit

machte. Mehr als 100 Autofahrer beteiligten sich an der Aktion, begleitet wurde das Ganze von einer Cheerleadergruppe, die die Gäste bei Laune hielt. Das Team vom car-wash-center legte Hand an und innerhalb von 60 Minuten erstrahlte das Auto außen wie innen, wie neu, sehr zur Freude seines Besitzers.